



UCR y UNA monarcas en Liga Universitaria de Fútbol

2 OCT 2012 Sociedad



El equipo de la UNA venció en definición en penales 5x4 a la UCR y ganó el título en femenino.

Los representativos de la Universidad de Costa Rica (UCR) en masculino y la Universidad Nacional (UNA) en femenino, se coronaron como monarcas 2012 de la **Liga Universitaria de Fútbol**, organizada por la UNA con el aval de la Federación Costarricense Universitaria de Deportes (Fecunde).

En los juegos finales celebrados en el Estadio de San Joaquín de Flores, Heredia, a primera hora las muchachas de la UNA y de la UCR, en un cotejo muy parejo tanto en tiempo normal como en periodos extras, empataron 1x1, por lo que se fueron a la definición por penales, donde las heredianas fueron más certeras y ganaron 5x4.

En la segunda final en masculino, se enfrentaron los equipos de la UCR y la Universidad Latina (U-Latina), con un primer tiempo tuvieron mayor control en ofensiva de los celestes, con llegadas por los costados y centros precisos al área, provocando así el único gol del cotejo marcado por Esteban Ramírez al minuto 21.



La UCR se dejó el título en masculino al vencer en juego muy cerrado 1x0 a la U-Latina

En la segunda parte la U-Latina rearmó su esquema y mejoró su juego de medio campo, y con buen trato de balón presionó en busca del empate, faltándole más decisión en los remates. La zaga de la UCR estuvo más atenta en cierre de espacios al rival y con planificados contragolpes buscó aumentar la cifra sin lograrlo y al final el marcador se mantuvo 1x0 para ganar el certamen.

En el acto de clausura y premiación de este torneo se contó con la presencia de Albert Torres representante de la UNA; Henry Ortiz por la UCR; Gerardo Corrales, presidente de Fecunde y Jorge Araneda, encargado de deportes de la U.Latina.

Las posiciones finales de esta liga de fútbol universitaria fueron en femenino: **1- UNA, 2- UCR y 3- U-LATINA** y en masculino: **1- UCR, 2- U-LATINA y 3- UNA (Liberia)**. Fecunde está desarrollando ahora las ligas de fútbol sala y baloncesto, en femenino y masculino, próximamente vienen los torneos universitarios de ajedrez y karate-do.



En el segundo tiempo la U-Latina presionó pero la UCR cerró espacios en su zaga.



Representantes de la UNA, UCR y U-Latina premiaron a los equipos en el acto de clausura.

Magno Matarrita Mosquera
Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos
magno.matarrita@ucr.ac.cr

Etiquetas: [futbol](#), [femenino](#), [masculino](#), [equipo campeones universitarios](#).